

Maßnahmen zur Eindämmung der Coronavirus-Pandemie

Bischof Manfred Scheuer ordnet für die Diözese Linz Folgendes an:

- **Versammlungen aller Art (in geschlossenen Räumen und im Freien) bedeuten ein hohes Übertragungsrisiko und sind bis auf weiteres abzusagen.**
- **Gottesdienste finden daher ab Montag, 16.3.2020 ohne physische Anwesenheit der Gläubigen statt. Doch die Kirche hört nicht auf zu beten und Eucharistie zu feiern. Die Priester sind aufgerufen, die Eucharistie weiterhin für die ihnen anvertrauten Gläubigen und für die Welt zu feiern. Die Gläubigen sind eingeladen, über Medien teilzunehmen (Radio, Fernsehen, Onlinestream ...) und sich im Gebet zuhause anzuschließen. Obwohl diese Regelung erst mit Montag in Kraft tritt, können Pfarrverantwortliche für die Feier des kommenden Sonntags entscheiden, ob sie diese neue Regelung bereits vorwegnehmen.**
- **Sämtliche aufschiebbare Feiern (Taufen, Hochzeiten etc.) sind zu verschieben.**
- **Begräbnisse sollen im kleinsten Rahmen bzw. außerhalb des Kirchenraumes stattfinden. Das Requiem, bzw. andere liturgische Feiern im Zuge des Begräbnisses, sind auf einen späteren Zeitpunkt zu verschieben.**
- **Weitere Versammlungen (Gruppenstunden, Sitzungen, Sakramentenvorbereitungen, Bibelkreise, Gebetsrunden, Exerzitien ...) sind abzusagen.**
- **Kirchen sind zum persönlichen Gebet tagsüber offen zu halten.**

Diese Anweisungen sind den Gläubigen verpflichtend am kommenden Sonntag im Gottesdienst, bzw. wenn diese bereits abgesagt wurden, durch Aushang im Schaukasten und über die pfarrlichen Medien mitzuteilen.

Viele Informationen finden Sie laufend aktualisiert unter <https://www.dioezese-linz.at/corona>

Gemäß Empfehlung der Regierung ist auch die Pfarre Leopoldschlag bemüht, die Ausbreitung des Corona-Virus einzudämmen und ihre Gemeindemitglieder dabei zu unterstützen. **Gottesdienste finden daher ab Montag, 16.3.2020 ohne physische Anwesenheit der Gläubigen statt.** Die Pfarre ist bemüht, ihrer Aufgabe der Seelsorge möglichst nachzukommen. Neben der Übertragung von Gottesdiensten in Fernsehen und Radio besteht auch die Möglichkeit zur Hauskirche: Jede und jeder zwar für sich, doch im Gebet vereint.

Dabei unterstützen die einzelnen Pfarrseelsorger ihre Pfarrmitglieder sehr gerne und tragen Sorge, gerade in dieser herausfordernden Zeit, den Menschen eine Stütze zu sein. Auf der Homepage der Pfarre sowie per Telefon und E-Mail informiert das Pfarrbüro gerne über die jeweiligen pfarrlichen Angebote.

Als katholische Kirche laden wir zum Gebet für die bereits Erkrankten ein sowie für diejenigen, die in Gesundheitsberufen tätig sind.

In unserer Pfarre stehen Ihnen am Telefon oder via E-Mail zur Verfügung:

Kaplan Kenneth Ttyaaba Tel.: 0676 8776 6049

PGR Obfrau Elisabeth Wirtl Tel.: 0664 7398 7617

Pfarramt Leopoldschlag Tel: 07949/8212

mailto: pfarre.leopoldschlag@dioezese-linz.at

Homepage: <http://www.dioezese-linz.at/leopoldschlag>